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『友情と信頼で
ロータリーを楽しもう』

国際ロータリー2570地区

西川武重郎ガバナーテーマ
『利他の心で行動しよう』

レイ・クリンギンスミス

ＲＩ会長テーマ

　『地域を育み、大陸をつなぐ』

２０１０年
１０月２１日(木）

第７２８回例会

週　報

開会点鐘内山明夫会長     　 司会山下茂SAA
ビジター Ｒ財団奨学学友委員長 坂戸さつきRC 松本光司様 R財団学友吉野ゆあささん

国歌斉唱　Rソング「我らの生業」「４つのテストの歌」斉唱

会長挨拶　内山明夫会長

来月は移動例会が続きます。スリーデーマーチ、河川ク
リーンキャンペーン、IMという事で、通常例会を行う機会
が有りませんので、来月の財団月間にちなんで本日卓
話をして頂きます。
皆さん、むさしRCのホームページを見ていますか？？毎
回アップしていますので是非見て頂けたらと思います。

出席報告　川野今朝治委員長

幹事報告　大塚幟幹事

東松山むさしロータリークラブ

前原利雄親睦委員長
・28日の例会は親睦例会です。
19：00開会点鐘　場所レストラン　会費無料
お酒と美味しい料理が沢山出るそうですの
で楽しみにして下さい。
本日出欠席を取ります
ので宜しくお願いします。

７２７回　　１０月１４日

出席者１３名　　（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ８名）欠席９（14）名

出席率７０．００ﾊﾟｰｾﾝﾄ

10月14日
中村善博　妻の誕生日にお花を有りがとうございまし
た。
野口健吉　結婚記念日ｹｰｷ美味しく２人で頂きました。

神田茂・永野英吉・大塚幟・内山明夫

本日１８，０００円　　　前回まで３６２，０００円

累計で３８０，０００円 　 有難うございました。

委員会報告

☆11月からのロータリーチドル　82円です。

☆2011,12年度ガバナーエレクト事務所が開設されまし
た。

卓話講師紹介

本日４５，０００円　　　前回まで３８０，０００円

累計で４２５，０００円 　 有難うございました。

10月２１日
松本光司 本日はイギリス留学より帰国した吉野ゆあささん
に帰国報告として卓話致します。宜しくお願い致します。
関口和裕　ケーキ有難うございます。

山下茂 結婚記念日に美味しいケーキ有難うございました。
高橋昇 妻の誕生日に花を有難うございました。
中村善博　結婚記念日のケーキ有難うございました。

内山明夫・平野貞美・横塚元幸・吉田守男・小久保佳
吉田英三郎・原口茂治・野口健吉・大塚幟

ニコニコボックス報告　清水宏一委員長

７２８回　　１０月２１日

出席者２４名　　（ﾒｰｷｬｯﾌﾟ２名）欠席４（9）名

出席率８６．６６ﾊﾟｰｾﾝﾄ

山下茂環境委員
・市野川クリーンアップ
作戦のチラシを配り
ました。
11/13　　9：30～です。
雨の場合は早朝の
会長に判断してもらい連絡があります。是非、全
員参加でお願いします。
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例会日時　/　毎週木曜日　７時～８時(６時３０分食事)
例会場　紫雲閣
住所　埼玉県東松山市箭弓町2-5-14
事務局　紫雲閣内　TEL 0493-22-7559  FAX 0493-22-7563
E-mail:rc@musashirc.com 　http://www.musashirc.com

クイズ覚えてるかな?

吉野さんは何人で
シェアしていたでしょう
か？？

今回は帰国報告という事でこの場に立たせて頂き本当に嬉しく思います。本日は1
年間イギリスでどのような事をロータリーのお陰でさせてもらったかを報告する為プ
レゼンテーションを作って来ました。まず私が生活していたイギリスのリーズという
街は人口が約71万人でイギリスで3.4番目に大きい街で、金融の中心地として栄え
た街です。私はリーズで共同生活をしていました。イギリスの大学生は皆お金がな
いので男女ミックスでシェアして住んでいます。リーズ大学は学生数だけで約3万人
居ると言われています。大学の学部、大学院を合わせると、合計で900コースもあり
ます。イギリスの大学院は1年で終了します。日本では2年の所を1年に凝縮して終
了させるのがイギリスの大学院です。寝ても覚めても勉強→論文→勉強→論文の
生活でした。大学院の勉強で一番楽しかったのはディスカッションです。また何より
もロータリーの皆様のお陰で自分の興味がある分野を思いっきり学ぶ事が出来まし
た。

卓話講師紹介

そしてもう１つ大切な事が、『ネイティブの様に話せるようになる必要はない。』と体感できた
事です。これは私の論文のテーマでもあるのですが、今、英語が国際語だと言われていま
す。確かに世界中で話されていますが、これからはネイティブスピーカーの様に話すのでは
なく、自分が誰と話すのかを考え、その人達のなまりにも対応していかなければならない。
ネイティブスピーカーだけにこりつしてはならない。そこに焦点を当てて論文を書きました。

閉会点鐘　内山明夫会長

クイズ覚えてるかな?

NO.5の答え

サッカー

卓話　吉野ゆあさ様

逆に辛かった事は、なまりがとても強く慣れる事に苦労しました。また、ディス
カッションが多いのですが、世界中から集まってきた学生、お国柄もあると思い
ますが皆話を辞めません。その中で自分の意見を通す事が凄く大変でした。

最後に、国際親善奨学生としてロータリーが私にどの様なチャンスをくださった
か紹介します。私が派遣されていたのはリーズからバスで30分の小さな町でし

た。主な活動は寄付金を集め、アジアの貧しい国に送ったりしていました。ロータ
リーの広報活動も活発でした。イギリス自体ボランティアの盛んな国なのでボラ
ンティア団体が街に集まって一同に紹介する機会があったりロータリーをアピー
ルしたりしていました。何よりも1番力を入れていたのがシェルターBOXです。この

為の募金活動が物凄く盛んでした。いろいろなイベントにも参加させてもらいまし
た。地区大会でステージの上に上がる機会もつくってもらいました。普段は決し
てお目にかかれない方々とお会いする事もロータリーのおかげで出来ました。ク
ラブ訪問・小学校訪問・保育園訪問等も行い、貴重な体験が出来ました。先日嬉
しいニュースが入りました。卒業式が12月なのですが、9/1に卒業論文を提出し

帰国してきたのですが、先生からメールが来て卒業が決まりました。これも全て
今まで支えてくれた友達や私にこの様な機会をくださったロータリアンの皆さん
のおかげです。本当に有難うございました。

中村善博R財団委員長
・素晴らしい学友の吉野さんを連れて来て頂きました。詳しい紹介は松本委員
長にお願いしたいと思います。

松本光司R財団奨学学友委員長
・吉野さんは武蔵大学を卒業し、加藤年度でイギリスの方に留学されまし
た。選考試験の時、本庄ｸﾗﾌﾞの高橋ﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰぞっこんの彼女でした。と
ても優秀な成績で財団の試験をパスしイギリスへ行きました。留学当時、イ
ギリスは天候不良で留学生活も苦労したそうです。今日は留学先の思い出
等、いろいろ情報を持ってきたそうです。
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